

## 福井大学学術協定校への派遣留学（交換留学）月例報告書（2月）

派遣先大学：フィンドレー大学

氏名：得政佑真

みなさん、こんにちは。フィンドレー大学に留学中の得政です。もうこの報告書を書くのも7回目くらい…？もう既に留學生活の半分以上が過ぎています。本当に留學生活が過ぎるのはあっという間なので、これから留學に行く人は後悔しないように充実した生活を送るために、したいことリストの様なものを作って今のうちに計画を立てておくのがいいと思います！

さて、新学期が始まり既に1か月…朝八時からの授業は起きるのが大変ですが、良い成績がもらえるように頑張りたいと思います。秋学期にはGPAが3.5以上に生徒に送られるDean's Listにも選ばれることが出来たので、これを自信に繋げていきたいと思います！

もうすぐ就職活動が開始…留學をしていると日本にいる学生と比べて遅れてしまうのではないのかと思い、最短で卒業したいけど仕方なく一年卒業を遅らせようかと考える人も少なくはないと思います。また、就職活動が原因で留學を諦めてしまう学生もいるのではないのでしょうか。私も当初はそういう風感じていましたが、同じ時期に来ている他大学の日本人学生と助け合いながら就活準備を進めています。

私は、留學先からの就職活動として、マイナビやリクナビなどの就職活動アプリを使用したりもしますが、メインで使っているのはOffer Boxというアプリです。このアプリでは、自分のプロフィール欄を埋めるだけで企業側から会社説明会や面談を受けてみないかというオファーをいただくことが可能です。自分から企業探しをしてコンタクトを取るという手間が省けるので、その分他の事をするのが可能ですし、企業側からコンタクトを頂くので、スケジュールも柔軟に対応していただけます。また、自分のプロフィールのどの部分が企業にとって魅力的でどの部分は改善が必要なのかという事も分析できるので、実際にエントリーシートを書く時の参考になったりもします。

交換留學などの長期留學が自分の将来にとって必ず大切な経験となっていくと思うので、就職活動が原因で留學をやめようかと考えている人がいたら諦めてほしくないです。努力した分必ず報われると思うので、ぜひ頑張ってください。

最後に、2月28日を迎えて、晴れて21歳になりました！アメリカでは飲酒やカジノに行ける年齢です。早速アイリッシュパブに行って、ギネスビールを飲んできました！（笑）店の雰囲気も非常によくまた行きたいと思います。



ダウンタウンにあるアイリッシュパブ。店の中は非常に賑やかで楽しかったです。



家の駐車場の雪。まだまだ雪解けまでは長いかな…？